



TEPJF avala mayoría de Morena y aliados

CIUDAD DE MÉXICO (FRANCISCO ZEA).- Por mayoría de votos, el Tribunal Electoral del Poder Judicial aprobó la súper mayoría a favor de Morena y aliados, quedando con 73.8% de la representación. La magistrada presidenta, Mónica Soto y los magistrados Reyes Rodríguez, Felipe de la Mata y Felipe Fuentes Barrera, votaron a favor de desechar las quejas de la ciudadanía y los partidos PRI, PAN y MC. Explicaron que no podían cambiar las reglas del juego cuando ya terminó el partido, por lo que, deben asignar las diputaciones, beneficiando a quien obtuvo la mayoría, pues nuestro sistema electoral no prevé una representación pura, es decir, que la oposición cuente con la misma proporción de votos.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EVKUQ0WZlohMutrB2UfrUbAB9ugONOTpmkMyIB3Xn2MVGg?e=4D1k03>